



Fussballclub Wiesendangen

Postfach 52
8542 Wiesendangen
www.fcwiesendangen.ch



Geschätzte Mitglieder, Donatoren, Supporter und Freunde des FCW

Es tut sich was auf dem Rietsamen. Das neue Garderobengebäude ist ab anfangs April bereit für die Rückrunde und im alten Clubhaus hat per 1. Januar 2021 der neue Pächter Sascha Jakob mit seiner Frau Olivia Einzug genommen. Einiges wurde verändert und das Clublokal wurde in einem neuen Kleid zur «Wisi Stube» umgewandelt.

Dabei ist auch der Wunsch aufgekommen, der «Wisi Stube» einen Neuanstrich zu verpassen. Die Gemeinde Wiesendangen als Eigentümer des Clublokals beteiligt sich nicht an den Kosten der Malerarbeiten, da es sich nur um eine ästhetische Auffrischung handelt. Darauf entstand aus privater Initiative eine Sammelaktion. Etliche Mitglieder und Freunde des FCW spendeten einen beträchtlichen Betrag, um diese Idee, hinter der auch der gesamte Vereins-Vorstand steht, zu verwirklichen.

Roger Nef übernahm den Anstrich und hat grosszügigerweise einen Teil der Kosten übernommen. Schnell kam mehr Lust nach einer optischen Veränderung passend zum neuen Garderobengebäude auf und der Malerarbeiten wurde ausgeweitet. In der Zwischenzeit ist der gesamte öffentliche Innenbereich frisch gestrichen. Der Supporter-Vorstand entschied darauf, sich mit einem Betrag von CHF 7'000.- an den Kosten zu beteiligen und sprach zugleich einen weiteren Betrag von CHF 3'000.- für das neue digitale Info-System, mit zentralem Bildschirm im Spiko-Raum.

Damit das Clubhaus auch aussen optisch zum Garderobengebäude passt, besteht nun noch der Wunsch, die Fensterrahmen, Türen und Sturzgalerien farblich anzupassen. Dafür fehlen im Moment noch zwischen 3'000 und 5'000 Franken. Falls ihr Lust verspürt, dass das neue Kleid vom Clubhaus perfekt vollendet wird, dürft ihr gerne einen Spendenbeitrag auf folgendes Konto zahlen:

IBAN Nr. CH84 0900 0000 8400 5132 3
FC Wiesendangen

Im Übrigen wird der FC die gesamten Kosten aller Malerarbeiten als Eigenleistung bei der Gemeinde deklarieren. Somit können die Erwartungen einer Beteiligung der Gemeinde an den Verein, bezüglich des neuen Garderobengebäudes und Kunstrasens, gut gemacht werden.

Der Vorstand bedankt sich herzlich bei allen Spendern für Ihre Unterstützung, welche nicht selbstverständlich ist. Es ist schön zu wissen, dass es so viele Mitglieder und Freunde des FC gibt, denen der Verein am Herzen liegt. Wir hoffen, dass es schon bald wieder möglich sein wird, sich auf dem Rietsamen zu einer gemütlichen Runde zu treffen.

Vorstand FC Wiesendangen März 2021



Hauptsponsor



Kinderfussballsponsor



Juniorensponsor